




ADRIANA HOYOS
 DESIGN STUDIO

ADRIANA HOYOS DESIGN STUDIO es un atelier compuesto por diseñadores de interiores, arquitectos y artesanos dedicados a crear proyectos residenciales, hoteleros, corporativos y comerciales de lujo de alta gama en todo el mundo. Con más de 30 años de experiencia, ADRIANA HOYOS DESIGN STUDIO ha creado espacios atemporales pero únicos y experiencias incomparables atribuidas a su sensibilidad de diseño distintivamente refinada. El estudio se compromete a dar vida a las visiones de los clientes a través de diseños funcionales y sofisticados. Para obtener más información, visite adrianahoyosdesignstudio.com.

Carbonell Residence

En este impactante proyecto de interiorismo ubicado en Brickell Key, Miami, tuvimos la intención de crear un espacio masculino, sofisticado, elegante y atemporal. Combinando el uso de la madera oscura con la suavidad del cuero en tonos más claros. La paleta de colores gira en torno a los tonos negros y neutros, que se complementan maravillosamente con acentos de metal colocados estratégicamente en todo el apartamento.

En Adriana Hoyos Design Studio, quisimos que una de las características sobresalientes de este apartamento fuera la forma en que se incorpora la iluminación como un elemento lúdico y refinado. Los accesorios de iluminación cuidadosamente colocados, incluidos candelabros, apliques de pared y lámparas de mesa, no son simplemente funcionales, sino que están diseñados para dar vida y ambiente al entorno. Consideramos cuidadosamente la ubicación y la intensidad de cada fuente de luz, lo que les permite emitir un brillo cálido y acogedor que realza la atmósfera general del espacio.



Palazzo della Luna

Ubicado en una de las islas mas exclusivas de Miami, y con una espectacular vista al mar, este proyecto en Fisher Island, lo diseñamos con la intención de crear una sensación de serenidad y sofisticación mediante el uso de colores claros transmitiendo paz y tranquilidad, creando un fondo armonioso que permite que la belleza del entorno tome el centro del escenario. Lo complementamos con acentos de color para inyectar vitalidad y emoción.

En AHDS quisimos que el uso de maderas en colores claros y neutros, junto con el mix de metales en tonos cobrizos, y cristales, en los exclusivos diseños de la carpintería, tengan cierto protagonismo para dar el toque final y que este proyecto sea vibrante, elegante y moderno.




ADRIANA HOYOS
DESIGN STUDIO





ADRIANA HOYOS
DESIGN STUDIO



@adrianahoyosdesignstudio
www.adrianahoyosdesignstudio.com

✉ design@adrianahoyos.com

QUITO

Av. Pampite 0e4-16, Cumbayá.
T:(+593)-2-204-0956 / (+593)-2-289-7488

GUAYAQUIL

Km 6.5 vía Puntilla,
Plaza Lagos Town Center, Local 3
T:(+593)-4-512-6633

MIAMI

4141 NE 2nd Avenue. Suite 202. MIAMI, FL 33137.
T:(+1)-305-438-7727 F:(+1)-305-424-1088

Miami, Florida



Ritz Carlton Residence

Ubicado en el exclusivo edificio Ritz Carlton de Sunny Isles- Miami. Nuestro objetivo principal fue resaltar y aprovechar la impresionante vista al mar y la entrada de luz natural, logrando un espacio moderno, contemporáneo y con un diseño elegante y atemporal. Los ventanales de piso a techo juegan un papel vital para lograr esto, permitiendo un panorama sin obstrucciones de las aguas azules. El diseño asegura que la vista se convierta en un punto focal en cada área, creando una conexión perfecta entre los espacios interiores y exteriores.

Aprovechamos el uso de plantas decorativas para traer calidez al espacio y generamos drama con acentos de color en los accesorios y el arte contemporáneo de las paredes. **C!**

